Umwelt-Tipp

BÖLLERN AN SILVESTER 2019 - wie umweltschädlich ist das?

Böllern an Silvester hat Tradition und macht vielen Menschen Freude, jedoch verursacht es verschmutzte Luft, Müll und Lärm.

Laut Umweltbundesamt kaufen die Deutschen jedes Jahr für 100 bis 150 Millionen Euro Feuerwerk. Zu Silvester werden durch die Feuerwerke circa 15% der jährlichen im Straßenverkehr abgegebenen Feinstaubmengen freigesetzt und verursachen laut Weltgesundheitsbehörde lebensbedrohliche Lungen- und Herz-Kreislauferkrankungen.

Das Neue Jahr beginnt Land auf Land ab mit unglaublichen Müllbergen! Diese sind nicht nur unschön und ärgerlich und werden von den Verursachern ignoriert, nein, sie schaden auch den Tieren, die diesen Müll im Winter gerne auch für Nahrung halten!

Der Lärm erschreckt unsere Vögel, verscheucht sie sogar von ihren Schlafplätzen und treibt sie aus panischer Angst in Höhen, die sie ihre im Winter dringend benötigte Energie, kostet.

Es gibt Alternativen um das neue Jahr freudig zu begrüßen und dabei kann jeder auf alte Traditionen zurückgreifen oder selbst kreativ werden!

Ein gesundes und umweltfreundliches Neues Jahr 2020 für Sie und uns alle, Ihr Klimastammtisch

